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体育

伦敦奥运会110米栏比赛
首轮伤退后，刘翔的世界排名
已经下滑至第三位。上海体育
局局长李毓毅前日在接受媒
体采访时表示，他个人希望刘
翔不要再跑了。

对于即将开始的全运会
和更为遥远的里约奥运会，上
海体育局局长李毓毅坦言：

“如果按照我的个人感觉，即
使能够拿全运会的金牌，我都
不希望他去跑。他不需要用金
牌来证明，也不需要世界纪录
来证明，他都证明过了。况且
随着年龄的增长，他也有心无
力了。”

（新民）

本报讯 香港特区政府
民政事务局发言人18日公布，
内地所有伦敦奥运会金牌运
动员将于8月24日至26日到
香港交流，为市民做羽毛球、
乒乓球、跳水示范表演，并出
席文艺汇演。

据港媒称，奥运金牌运动
员在香港示范表演的门票，在
开售后不久便火速售罄。有市
民为了一睹金牌运动员的风
采，不惜通宵轮候；由于规定
每人只可买2张门票，更有人
全家出动，家庭成员轮流接力
排队，希望亲眼见到奥运金牌
运动员。

负责出售门票的康乐及
文化事务署在门票开售一个
多小时后，便宣布有关门票已
售罄。3000多张门票10日早上
在香港4个地点发售，每人限
购2张，每张20港元。这次“奥
运金牌精英显风采”体育示范
表演，也会于8月25日通过电
视转播。

（据中新社）

本报讯 中国羽毛球女
双选手于洋在伦敦奥运会上
因“消极比赛”而被取消比赛
资格，在事件发生后她声称要
退役，在中国队主帅李永波的
力保之下，她退役的想法变成
了“说说而已”。“于洋只有26
岁，4年后的里约奥运会，她仍
有望参加并取得好成绩。”李
永波称，他还想带球队再打两
届奥运。

韩国两对羽毛球手受到
了禁赛的处罚。至于于洋，李
永波称她绝不会退役，“我透
露一件事情，其实早在2012伦
敦奥运会之前，于洋就有退役
的打算。并不是因为让球事件
才做出的决定，我绝不会让她
退役，她还很年轻很有潜力，
她需要证明自己，她需要走出
困境，2016年她还有希望，她
的路还很长。” （海峡）

本报讯 拿下奥运金牌
之后，科比马不停蹄地从伦
敦赶来中国。在接受记者采
访时，科比表示确实曾考虑
过来CBA打球，但最终因为
顾虑很多没能成行。

去年NBA停摆期间，有
传言说科比将加盟CBA的山
西中宇队，后来没有成行。
对此，科比表示：“那时候
我确实考虑过要不要像马布
里一样来CBA打球，最终没
有前来CBA打球是因为我有
很多顾虑，最大的问题是我
的体能，另外环境问题也许
会导致我的睡眠不太好。”

（南都）

本报讯（记者 李志刚）18日
下午，山东省体育局举行了欢迎奥
运健儿凯旋暨山东体彩形象大使
聘任仪式，副局长丁艳菊在仪式
上讲话，山东省体彩中心主任蒋
强向张成龙、李晓霞、张继科、周
璐璐、魏宁、徐晶、徐丽丽、马晋、
司天峰等9位在伦敦奥运会上获
得金、银、铜牌的山东运动员颁
发了聘书，聘任他们为山东体彩
形象大使。

2012伦敦奥运会，我省体育
健儿不畏强手，奋勇拼搏，共夺

得7枚金牌、4枚银牌、1枚铜牌，
在全国各省市当中名列第一，创
山东运动员参赛奥运会历史最
好成绩。9位担任山东体彩形象
大使的体育健儿，纷纷表示自己
非常自豪，并留下“体彩助我圆
梦奥运”、“感谢山东体彩的支
持、关爱”等肺腑之言。多年来，
山东体彩已经筹集超过100亿元
体彩公益金，在大力支持各项体
育事业发展的同时，也为其他社
会公益事业提供了重要的资金
支持。

上海体育局局长：

刘翔有心无力

奥运冠军下周访港

门票火速售罄

李永波透露

于洋再战里约

科比证实传言

曾想征战CBA

奥运功臣当体彩大使

本报讯 虽然皇马对中国球员
易建联抛出了橄榄枝，但考虑到引
进的难度太高，他们基本上已经放
弃了这个想法。皇马篮球俱乐部篮
球主管胡安·卡洛斯昨天表示：“引
进易建联的可能性只有1%。”

卡洛斯说：“我们对于易建联个
人的能力，他在中国的影响力以及
潜在的商业和专业价值从不怀疑。
但是，我们为他需要付出的代价太
大，很难找到平衡点，尽管非常完
美，但这是一个几乎无法实现的计
划。”曾经率领西班牙队夺得世锦赛
冠军的功勋主帅埃尔南德斯则说：

“易建联是一位非常出色的球员。很
遗憾，西班牙的经济危机要求俱乐
部必须精打细算，皇马也不例外。”

虽然近几年来，许多人谈论中
国球员去打欧洲联赛的可能性，但
欧洲联赛毕竟是中国球员从未接触
过的新大陆，易建联是否有兴趣挑
战目前依然不得而知。对于皇马的
邀请，阿联尚未做出任何回应。不过
有知情人士称，阿联的第一选择还
是在NBA打球，重返广东宏远也是
一种选择，他将在深思熟虑后做出
最后的决定。

此外，有消息称，阿联如果不打
NBA，就属于广东宏远队的球员。对
此宏远总经理刘宏疆也做出了回
应：“阿联如果要回CBA，就还是广
东队的球员，这是在他去NBA前说
好的事。如果不回CBA，那他是完全
自由球员。” (京华)

皇马已放弃易建联

新华社华盛顿 8月 17日专电
由于第三轮比赛因大雨延期，

中国“金花”李娜在17日的辛辛那
提网球赛中迎来了一天双赛，但
她克服了不利影响，接连直落两
盘战胜了瑞典选手拉尔森和赛会
头号种子拉德万斯卡，强势晋级
四强。

与新教练首次合作很愉快

从辛辛那提站开始，李娜聘
请了海宁的前教练卡洛斯·罗德
里格斯作为自己的教练，谈起双

方第一次见面的印象，中国一姐
笑称阿根廷人太瘦了。“第一次见
面他看上去太瘦了。我知道他现
在居住在北京，所以我想让他讲
中文，但是他说学中文太难了。我
们也谈起了为什么请他来做我的
教练，为什么我需要他的帮助等
等。我想目前为止我们沟通得还
不错，对彼此也有了更多的了
解。”

尽管在前一天两人才首次一
起出现在训练场上，不过娜姐笑
称两人的首次合作“还不错，我们
从昨天才开始一起训练，昨天也

是第一次见面。总之我从他那里
得到了积极的东西，而有时我丈
夫给我的建议却并不是很好。”据
悉，李娜的丈夫姜山将重新掌管
后勤工作，踏踏实实做丈夫。

再战大威或爆发福兆

李娜在半决赛中的对手将是
美国名将大威廉姆斯，后者在四
分之一决赛中击败了去年的美网
冠军斯托瑟。娜姐曾三次战胜大
威，都是个人状态正欲爆发之时。
联想李娜最近两周的抢眼表现，

似乎她再一次站到了这个关节口
上。

李娜和大威的首次交手要追
溯到四年前的北京奥运会上，李
娜在奥运会八强战上直落两盘击
败大威，成功闯入四强，这场胜利
成为李娜职业生涯的一个里程
碑；2010年的澳网赛场上李娜和
大威有了第二次碰撞，李娜先失
一盘的情况下上演大逆转，再次
击败了这位美国老将，它给娜姐
带来了职业生涯里首个大满贯四
强席位。在去年1月的香港表演赛
上，李娜直落两盘击败了大威。

炒炒炒掉掉掉老老老公公公，，，
李娜状态回来了！

李娜强势晋级四强迎战大威

▲李娜在辛
辛那提网球赛晋
级八强。

▲在NBA打球，易建联很多时候只能看着队员表演。

山东奥运健儿受聘为体彩形象大使。 本报记者 王鸿光 摄

▲李娜新教练公开首训。

▲李娜和老公姜山。
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